
Sgomberato l’insediamento rom
abusivo a Corviale
Un  incendio  probabilmente  di  natura  dolosa  è  scoppiato
nell’insediamento abusivo dei rom a Corviale dove stanziano
ormai  da  tempo  nomadi  nonostante  i  ripetuti  tentavi  di
sgombero. I pompieri hanno immediatamente domato l’incendio
creato dando fuoco a materiale e suppellettili che i nomadi
gettano  nel  terreno  circostante  come  rifiuti.  Insieme  ai
vigili  del  fuoco  è  intervenuta  anche  la  polizia  che  ha
provveduto a sgomberare l’area offrendo anche assistenza a
donne  e  minori  che  però  hanno  rifiutato  allontanandosi
spontaneamente

le persone controllate avevano tutti i documenti in regola e
alcune erano cittadini italiani.
Sul  posto  è  arrivata  anche  la  presidente  del  Consiglio
Municipale  Emanuela  Mino  che  ha  chiesto  un  immediato
intervento dell’Ama per pulire la zona e un controllo maggiore
dei vigili per bloccare altri tentavi di insediamento: «le
richieste di oggi sono state quelle di una bonifica urgente da
parte dell’Ama, di un presidio della Polizia che ha garantito
anche dei passaggi più frequenti nei prossimi giorni e il
ripristino della recinzione intorno all’area». Il presidente
del Municipio Maurizio Veloccia spiega come nel Municipio XI
sia grave il problema degli accampamenti abusivi: «in questi
mesi più volte abbiamo segnalato al Prefetto la situazione in
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atto nell’XI. Fra le situazioni particolarmente difficile che
voglio segnalare, vi è quella creatasi sotto il viadotto della
Magliana,  anch’essa  potenzialmente  critica  per  l’ordine
pubblico, che potrebbe avere pericolosi sviluppi in futuro.
Credo sia giusto ricordare che nel corso di questi ultimi anni
vi  sono  stati  ben  62  interventi  di  sgombero  nel  nostro
territorio.»

Sia il presidente Mino che il presidente Veloccia concordano
che la precedente Giunta Capitolina non ha saputo affrontare
in maniera adeguata il problema degli insediamenti abusivi
poiché si è limitata a semplici interventi di sgombero che non
possono risolvere definitivamente il problema: «è evidente che
questi  interventi  hanno  risposto  a  semplici  logiche
emergenziali  ed  hanno  confermato  l’incapacità,  che  ha
caratterizzato l’attività della precedente Giunta Capitolina,
di programmare una strategia complessiva e organica in grado
di  affrontare  e  risolvere  il  problema  degli  accampamenti
irregolari nella nostra città – dichiara in un comunicato
Veloccia  –  alla  luce  della  grave  situazione  in  atto  e
rispondendo alle sollecitazioni dei cittadini, ho chiesto al
Sindaco  di  inserire  nell’O.d.G  la  grave  situazione  dei
numerosi insediamenti irregolari dei rom nel territorio del
Municipio  XI,  che  se  sottovalutata,  può  creare  situazioni
pericolose come quella odierna».
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